Dónde ver EN VIVO el debate entre candidatos a la alcaldía Milpa Alta

(2024-04-22), Telediario (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 06:51:35, Precio \$5,838.00

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) organizó debates entre las candidatas y candidatos a gobernar las alcaldías de la capital y entre quienes aspiran a llegar al Congreso local a través de los diversos tipos de diputaciones.

En total, se trata de 51 debates: 16 entre quienes buscan gobernar una alcaldía, 33 entre candidatos a diputaciones locales, uno entre quienes buscan una diputación migrante y uno de aspirantes a los cargos de diputaciones locales por el principio de representación proporcional (también conocidos como plurinominales).

Debate entre candidatos a la alcaldía Milpa Alta

Este lunes 22 de abril está programado el debate entre los candidatos a alcaldes de Milpa Alta: Octavio Rivero, de la candidatura en común Morena- PT- Verde; Magali Alvarado Alvarez, de Movimiento Ciudadano y Jorge Alvarado Galicia Magallanes, de la coalición conformada por PAN-PRI-PRD.

Los tres presentarán sus propuestas a las 17:00 horas, donde podrá verse en vivo en las redes sociales y la cuenta de YouTube del IECM.

Canal 6 se une a este ejercicio democrático, por lo que el debate entre candidatas a la alcaldía Tlalpan también puede ser visto EN VIVO a través del canal de Youtube de Telediario CdMx.

¿Quiénes son los candidatos a la alcaldía Milpa Alta?

La emecista Magali Alvarado Álvarez colaboró con la Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresas (AMMJE). Es empresaria dedicada al ramo de la producción, envasado y distribución de Mole, cuya marca "El Tradicional Don Luis" es uno de los más reconocidos en la demarcación y actualmente se distribuye a distintas entidades del país.

Por su parte, Jorge Alvarado Galicia gobernó Milpa Alta en el 2015, buscando la reelección por segunda ocasión. Fue militante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) desde 1990, donde en 2005 ocupó el cargo de Secretario de Organización del Comité Delegacional del PRI. Desde 1990 se ha destacado como empresario mayorista de nopales. En 1995, fue Asesor de la Asociación de Profesionales Técnicos y Comerciantes de Milpa Alta A.C. En 2007 al 2009 asumió la presidencia del Comité de Administración de la Central de Abastos de Toluca.

Mientras que Octavio Rivero ya fue alcalde en el 2018 por parte de Movimiento Ciudadano, donde renunció para unirse a MORENA, también busca la reelección. Es licenciado en derecho egresado de la Universidad del Valle de México (UVM), y fungió como diputado del Congreso capitalino por el Distrito 7. Ocupó la presidencia de la Comisión de Administración y Procuración, impulsando reformas a códigos y leyes penales para endurecer las penas para los delincuentes, además de haber sido el encargado de elaborar e impulsar el dictamen de ratificación de la exfiscal capitalina, Ernestina Godoy.

Formato de los debates entre candidatos de la ciudad

Todos los encuentros se realizarán en las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V. pero la señal estará disponible de manera diferenciada. Los debates entre quienes buscan gobernar una alcaldía se pondrán a disposición de todos los medios de comunicación de radio y televisión, así como para portales de internet y redes sociales.

Contenido

Mientras que los debates a diputaciones sólo se podrán seguir por internet, tanto en portales como en redes sociales de medios y del propio IECM.

Los debates para las 16 alcaldías durarán un máximo de hasta 90 minutos. En tanto que los debates a las 33 diputaciones locales, tendrán una duración de hasta 60 minutos.

AFV

¿Dónde y cuándo VER el debate por la alcaldía Milpa Alta HOY 22 de abril? Ellos son los candidatos

(2024-04-22), Milenio (sitio), Jessica Piña, (Nota Informativa) - 11:19:44, Precio \$116,000.00

Las elecciones en México son uno de los periodos más importantes para los ciudadanos, por lo que es necesario que estés enterado de cuándo y dónde puedes ver cada uno de ellos, así que te diremos la fecha por la demarcación de Milpa Alta, una de las más grandes e importantes de la Ciudad de México.

Recuerda que durante este periodo de elecciones no solo habrá los debates para que conozcas a los candidatos por la presidencia, ya que el ejercicio se repetirá para las demarcaciones que tengan esta contienda.

Este debate simboliza la organización para que los candidatos y los ciudadanos se conozcan entre sí, así como conocer las propuestas de cada uno.

¿Hay debate para la alcaldía Milpa Alta?

Para este periodo electoral, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) organizó debates entre los candidatos y candidatas a gobernar las alcaldías de la Ciudad de México y entre quienes aspiran a llegar al Congreso local.

Es de suma importancia que los votantes vean estos debates debido a que con ellos se puede tomar una mejor decisión para el próximo 2 de junio.

¿Quiénes son las candidatas por la alcaldía Tlalpan?

Este debate está conformado por tres mujeres que buscan el voto para ser la próxima alcaldesa de la demarcación Milpa Alta.

Se trata de Octavio Rivero, de la candidatura en común Morena- PT- Verde; Magali Alvarado Alvarez, de Movimiento Ciudadano y Jorge Alvarado Galicia Magallanes, de la coalición conformada por PAN-PRI-PRD.

¿Cuándo es el debate por la alcaldía Milpa Alta?

De acuerdo con lo que se informó el debate se llevará a cabo este lunes 22 de abril en punto de las 17:00 horas.

¿En dónde se podrá ver el debate por la alcaldía Milpa Alta?

Este debate se podrá ver en las redes sociales del Instituto Electoral de la Ciudad de México y también a través del canal oficial de Youtube del mismo organismo.

Por lo que la manera de ver el debate es accesible para que todos los votantes puedan conocer cuáles son las propuestas que tiene cada candidata.

No olvides que es tu derecho como votante conocer cada uno de sus perfiles así como votar por la opción que prefieras y ejercer tu sufragio de manera libre y sin ninguna otra condición.

Política en Cuajimalpa. Elecciones y candidatos 2024

(2024-04-22), Data Noticias (sitio), Iván Cruz, (Nota Informativa) - 16:54:03, Precio \$5,000.00 En este 2024, en la alcaldía Cuajimalpa, se debe elegir a un nuevo alcalde o alcaldesa, un diputado local, un diputado federal, y 10 concejales (6 por voto popular y 4 por mayoría relativa). Asimismo, a nivel estatal y

federal, se vota por un Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, dos Senadores de la República y un Presidente de los Estados Unidos Mexicanos.

Presidente de los Estados Unidos Mexicanos.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en la alcaldía Cuajimalpa hay un padrón de más de 188 mil personas con posibilidad de votar en las elecciones.

En las elecciones de 2018, votaron al rededor de 114 mil personas; mientras que en 2021, en las elecciones intermedias, la participación se mantuvo prácticamente igual, esto representa al cerca del 60% del padrón completo de la alcaldía de ese momento.

Alcalde y concejales

Actualmente, Carlos Alberto Gómez Hernández es el alcalde en Cuajimalpa, en sustitución de Adrián Rubalcava (Partido Verde), que renunció al cargo para ser candidato al Senado de la República.

Los concejales de la alcaldía Cuajimalpa son:

Por voto popular:

Representación proporcional:

Diputado local

En Cuajimalpa se comparte el distrito 20 local con Álvaro Obregón. En 2021, fue electa María de Lourdes González Hernández (PRI) como diputada, pero murió por causas naturales en agosto de 2023. Guadalupe Barrón Hernández (PRI) ocupó su lugar en el Congreso de la Ciudad de México al ser su suplente registrada.

Diputado federal

La alcaldía Cuajimalpa comparte el distrito 17 federal con Álvaro Obregón, actualmente, el diputado es Jorge Triana Tena (PAN).

Candidatos a alcalde de Cuauhtémoc 2024

En la alcaldía Cuajimalpa, los tres candidatos que buscan ganar las elecciones de 2024 son:

Candidatos a concejales

Acotaciones:

Los datos corresponden a la lista de candidatos a concejales titulares que se eligen por voto en las casillas, no se incluyen suplentes ni candidatos por representación proporcional.

Candidatos a diputados locales

Candidatos a diputado federal

Política en Cuauhtémoc. Elecciones y candidatos 2024

(2024-04-22), Data Noticias (sitio), Iván Cruz, (Nota Informativa) - 16:53:48, Precio \$5,000.00

En este 2024, en la alcaldía Cuauhtémoc, se debe elegir a un nuevo alcalde o alcaldesa, dos diputados locales, un diputado federal, y 10 concejales (6 por voto popular y 4 por mayoría relativa). Asimismo, a nivel estatal y federal, se vota por un Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, dos Senadores de la República y un Presidente de los Estados Unidos Mexicanos.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en la alcaldía Cuauhtémoc hay un padrón de más de 490 mil personas con posibilidad de votar en las elecciones.

En las elecciones de 2018, votaron al rededor de 321 mil personas; mientras que en 2021, en las elecciones intermedias, la participación bajó a 252 mil, que representa al 52% del padrón completo de la alcaldía de ese momento.

Alcaldesa y concejales

Actualmente, Raúl Ortega Rodríguez es el alcalde en Cuauhtémoc, en sustitución de Sandra Cuevas (Movimiento Ciudadano), que renunció al cargo para ser candidata al Senado de la República.

Los concejales de la alcaldía Cuauhtémoc son:

Por voto popular:

Representación proporcional:

Diputados locales

Los diputados locales que representan a los distritos locales 9 y 12, con cabecera en Cuauhtémoc, son:

Diputados federales

Las diputadas federales que representa a los distritos federales 8 * y 12, con cabecera en Cuauhtémoc, son:

*El actual distrito 8 federal comparte territorio con la alcaldía Venustiano Carranza.

*Para las elecciones de 2024, el INE estableció una nueva distribución de los distritos federales, el distrito 8 ahora tendrá su cabecera en Coyoacán.

Candidatos a alcalde de Cuauhtémoc 2024

En la alcaldía Cuauhtémoc, los tres candidatos que buscan ganar las elecciones de 2024 son:

Candidatos a concejales

Acotaciones:

Contenido

Los datos corresponden a la lista de candidatos a concejales titulares que se eligen por voto en las casillas, no se incluyen suplentes ni candidatos por representación proporcional.

Candidatos a diputados locales

Candidatos a diputados federales

s1875_u45

La alcaldía Cuauhtémoc se hunde cada día más, ¿qué está pasando?

(2024-04-22), El Gráfico (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 14:27:30, Precio \$29,100.00 lunes 22 de abril de 2024 23:59

Los cargos claves de la administración han caído en manos de puros improvisados

EL DOLOR DE CABEZA: La Comisión Permanente de Quejas del IECM determinó que existen elementos para abrir un procedimiento en contra de Erika Lizeth Rosales Medina, quien fuera directora de Bienestar e Inclusión de la alcaldía Xochimilco y alfil del exalcalde José Carlos Acosta Ruiz, por uso indebido de recursos públicos y promoción personalizada, luego de la queja que promovió Oswaldo Alfaro Montoya, otro militante de Morena y quien aspiraba a una candidatura guinda.

El IECM observó que desde noviembre de 2023 en varios puntos de Xochimilco, se promocionaba el nombre e imagen de la probable responsable, con el objetivo de posicionarla de manera favorable dentro del territorio de dicha alcaldía.

Se siguen tambaleando algunas candidaturas de Morena pese a que la elección ya está en curso.

SE ESCONDEN: Por cierto, que quien no llegó al Debate Chilango organizado por el IECM por el Distrito 10 de la alcaldía Venustiano Carranza fue Israel Moreno, hermano del líder del grupo político que ha gobernados por años la alcaldía, Julio César Moreno. Israel Moreno llamó por teléfono 10 minutos antes del debate para decir que "tuvo un asunto familiar".

Recordar que quien tampoco debatió fue la aspirante a la alcaldía, Evelyn Parra, que pertenece al mismo grupo. Parece que es común en ese grupo no querer exponer sus ideas.

UN DESASTRE: La que se hunde cada día más es la administración de la alcaldía Cuauhtémoc, en donde los cargos claves de la administración han caído en manos de puros improvisados.

Un claro ejemplo es la Dirección de Comunicación Social cuya responsable es Andrea Félix Mezquititla, una trabajadora de base, que eso es lo de menos, pero que no tiene ninguna experiencia en medios ni periodismo, y sí una carrera trunca como educadora.

Lo único que Félix Mezquititla ha hecho es acosar a empleados porque no sabe qué asignar, pedir o cómo ordenar que se cubran los eventos.

Agua y acusaciones sobre corrupción, dominan el segundo debate chilango

(2024-04-22), Pequeño Juan PUE (sitio), By Warren P. Strobel, (Nota Informativa) - 07:10:32, Precio \$5,000.00

En punto de las ocho de la noche comenzó el segundo de tres debates entre los candidatos a la jefatura de gobierno de la CDMX, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

La candidata y los candidatos tuvieron un mensaje de introducción de dos minutos máximo.

La primera en tomar la palabra fue Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, quien abrió su participación diciendo que el gobierno de la Ciudad de México atendió la contaminación de agua en colonias de la alcaldía Benito Juárez.

El segundo fue el aspirante de la Alianza Va por la CDMX, Santiago Taboada, quien inició su participación confrontando a Clara Brugada.

"¿Y qué es Morena? Morena lo define su mal gobierno, su incompetencia, su corrupción. Y la candidata Clara Brugada representa esa incompetencia y esa continuidad" dijo

Y por último el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, dirigió un mensaje de introducción, diciendo que él es diferente a sus contrincantes.

Después de su mensaje inicial, el primer tema del debate chilango fue el agua.

La candidata de Morena, PT y Verde Ecologista, Clara Brugada, dijo tener la calidad moral para atender la escasez de agua, a través de un modelo humanista. Prometió que de ganar la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, llegará agua a todas las casas y de calidad.

En su propuesta, explicó que el candidato del PAN busca privatizar el servicio en la capital del país

Al tomar su turno, el candidato del PAN, PRI y PRD, calificó como una tragedia, que la alcaldía Iztapalapa donde gobernó Brugada no ha tenido agua en más de 20 años.

"Agua que no alcanza, agua que no sale de la llave, agua que está contaminada. Para Morena resolver el problema del agua nunca ha sido prioridad" dijo Santiago Taboada, quien prometió que hará la mayor inversión en la historia de la Ciudad para reparar las fugas donde se pierde más del 40 por ciento del agua.

Por parte de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, advirtió que las presas del Cutzamala están en su nivel más bajo por el descuido y la deforestación de los bosques de Michoacán y del Estado de México. Dijo que en lo que iba de debate, se han perdido 13 mil tinacos de agua en fugas.

La exalcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada describió sus propuestas para el tema del agua: Nuevas plantas de tratamiento, todos los pozos serán rehabilitados y vigilados, creación del C5 del agua y un acuerdo Metropolitano de gestión de agua con los gobiernos federal y del Estado de México.

En su oportunidad, Santiago Taboada mostró a las cámaras frascos de agua contaminada de Iztapalapa, Benito Juárez, Tláhuac y Xochimilco.

En respuesta, la candidata de Morena, dijo que la única fuga que ha tapado Santiago Taboada es la de sus "cuates" del cártel inmobiliario. Agregó que en contraste con la visión de la oposición, su proyecto se basa en una gestión humanista del líquido para llevar agua a todos sin descuidar las actividades económicas.

En su oportunidad el aspirante de Movimiento Ciudadano, propuso cobrar el pago por servicios ambientales y que todo niño y niña de primero de primaria planten un árbol en el sur de la ciudad.

Para concluir el tema del agua, Santiago Taboada volvió a criticar la gestión de Clara Brugada en Iztapalapa, donde la ciudadanía, dijo, no cree en sus promesas como aspirante a jefa de gobierno. "Son sus 27 años, por eso ya se van." concluyó.

Clara Brugada relacionó el tema del agua con el cartel inmobiliario.

El segundo tema del debate chilango a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México fue transparencia y combate a la corrupción. Aquí también se registró confrontación y descalificación entre Taboada y Brugada.

"En Morena son malos para gobernar, son mentirosos y son corruptos", declaró Santiago Taboada, quien denunció a la exalcaldesa de Iztapalapa de ganar 200 millones con empresas factureras.

"Tú no eres Clara; tú eres turbia, tú eres opaca", apuntó el panista. Dijo que es falso que Iztapalapa sea más segura que Benito Juárez: "Prácticamente, lo que hicieron fue disminuir las denuncias", afirmó al señalar que policías aventaron cadáveres en el Estado de México para bajar los registros de homicidios en Iztapalapa.

En su oportunidad, Clara Brugada cuestionó a Santiago Taboada por presuntas irregularidades en el inmueble de un familiar. "Felicitó a Alito y a Jorge Romero por poner como candidato a Santiago Taboada, ante cuestionables acusaciones por corrupción", apuntó.

Por su parte Chertorivski denunció que el gobierno actual en la Ciudad de México nunca echó a andar el sistema anticorrupción, señaló a Morena de dejar a la capital del país en el último lugar en corrupción, porque hay opacidad en todo y no les gustan las licitaciones.

La candidata de Morena declaró que gobernó con transparencia y honestidad en Iztapalapa, por ello propuso instalar un gabinete anticorrupción, encabezado por la jefa de gobierno, fijar una declaración patrimonial anual de los servidores públicos y aprovechar la digitalización de trámites.

Acusó a Santiago Taboada de interponer un recurso ante la autoridad electoral para evitar que se hable de presuntos casos de corrupción inmobiliaria, con lo que intentaba censurar que se hablara de este tema. Dijo que Taboada actualmente vive en un edificio en la alcaldía Benito Juárez que es producto de la corrupción.

El candidato de oposición al gobierno de la Ciudad de México Santiago Taboada propuso rescatar un Sistema Anticorrupción. Informó que presentará una iniciativa de reforma a la Fiscalía General de Justicia capitalina para que "no haya fiscales carnalas, ni cuotas o cuates" en la procuración de justicia. Prometió un modelo de denuncia digital, sin necesidad de ratificar en el Ministerio Público; también un Gobierno sin ventanillas para evitar la corrupción.

En otra oportunidad, la candidata de Sigamos Haciendo Historia recriminó a los gobiernos del PAN de extorsionar a empresarios para la construcción de edificios en la Benito Juárez.

"Clara, otra más de tus mentiras, si tú crees que por mentir 100 veces te van a creer, mira mi patrimonio está declarado, yo rento donde vivo" respondió el panista.

El candidato de Va por la CDMX mostró fotografías de un predio excavado en una obra inconclusa; señaló que es la Utopía Parque Elektra, construida por "Lord Arquitectos" y que tiene domicilio fiscal falso,

"Por eso quieres construir 100 Utopías en la ciudad, oye, es tu negocio", apuntó Taboada,.

Para concluir, Tabaoda cuestionó a Brugada otra vez. Declaró que mientras algunos enfrentan acusaciones en su contra bajo los términos de la ley, la exdirectora del Metro Florencia Serranía, no fue llamada a responder por el colapso de la Línea 12 del Metro.

"Donde está Florencia Serranía y Mario Delgado, impunes son responsables de la Línea 12 del Metro", declaró el aspirante de la oposición.

El panista señaló la muerte de dos jóvenes al caer en una coladera en Iztacalco, las fallas en el Metro, los accidentes en las obras del Tren Interurbano, negar tratamiento contra el cáncer a mujeres, así como el tratamiento con antirretrovirales para personas con VIH.

Clara Brugada dijo que el negocio de Santiago Taboada en el modelo "Blindar BJ" es la renta de patrullas a sobreprecio, "Lo que están blindadas son las tajadas", acusó la extitular de la alcaldía de Iztapalapa.

En la etapa final del segundo debate chilango, Clara Brugada dijo que su proyecto representa un movimiento de transformación para gobernar. Se despidió respaldando a la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum.

"Un voto por mí es un voto por Claudia Sheinbaum y un voto por Claudia Sheinbaum es un voto por mí. Es tiempo de mujeres transformadoras", concluyó.

En su última participación, el emecista Salomón Chertorivski dijo a la audiencia "comparen, chéquenlo. De un lado la candidata del conformismo y el del PAN que representa todo lo viejo a lo que no queremos regresar, ¿Cómo la ven? Llevan hora y media limpiándose las manos... yo llevo hora y media dando propuestas y respuestas", declaró.

En sus palabras de despedida, Santiago Taboada afirmó que Benito Juárez se ha colocado como la alcaldía más segura en el país y llamó a los ciudadanos para salir a votar.

El debate duró 90 minutos y fue moderado por los periodistas Elisa Alanís y Juan Manuel Jiménez. El siguiente y último será el 12 de mayo.

La entrada Agua y acusaciones sobre corrupción, dominan el segundo debate chilango aparece primero en López-Dóriga Digital.